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Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às dezessete horas e

cinco minutos, deu-se início a reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do

Ins4tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe

Subs4tuto do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Diego Arantes Teixeira Pires.

A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 14/2022 - LUZ-

CONDE/LUZ-DAA/CPLUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos

seguintes pontos de pauta: Informes; Análise do Parecer de Pedido de Cadastro de Ação de

Extensão; Aprovação do Calendário de reuniões do Conselho Departamental para o

semestre 2022/2. A reunião realizou-se por webconferência u4lizando a ferramenta

Google Meet. O Presidente cumprimentou a todos e deu início à reunião jus4ficando a

ausência do professor Leonardo François que encontra-se de férias. Com a palavra,  a

professora Paula Silva apresentou o parecer referente a ação de extensão: "Dia da Saúde",

proposta pela docente Camila Tabares. As relatoras do parecer indicaram a aprovação do

projeto, com as seguintes ressalvas: explicitar as razões para a execução da ação de

extensão e a situação/problema que originou a proposição; descrever quem são os

membros estudantes e o convidado externo e suas a4vidades em relação à carga horária;

reelaborar o cronograma; verificar se a quan4dade de vagas das oficinas está adequada à

capacidade dos espaços em que serão realizadas; explicitar os resultados esperados e

detalhar a avaliação para verificar o cumprimento de obje4vos e metas. Após análise,Após análise,

o Conselho Departamental aprovou o parecer por unanimidadeo Conselho Departamental aprovou o parecer por unanimidade. Retomando a palavra, o

Presidente projetou a proposta de cronograma de a4vidades do Conselho Departamental

para o segundo semestre le4vo do ano de 2022. Destacou que ao ser aprovado esse

calendário será amplamente divulgado aos demais docentes e servidores na semana de

planejamento e disponibilizado no site do Câmpus para consulta. Desse modo, ressaltou-se

a importância desse cronograma ser seguido, evitando ao máximo reuniões

extraordinárias. Como encaminhamento para próxima reunião, sugeriu-se aos Conselheiros

que ponderem quais critérios seriam determinantes para convocação de reuniões

extraordinárias. A professora Paula destacou que um dos critérios seriam os projetos que

envolvam outras Ins4tuições e/ou captação de recursos. Em votação, a proposta deEm votação, a proposta de

Calendário 2022/2 foi aprovada pela maioria dos ConselheirosCalendário 2022/2 foi aprovada pela maioria dos Conselheiros, havendo 1 (um) voto

contrário e 1 (uma) abstenção. Nada mais havendo a tratar, o  professor Diego Arantes

Teixeira Pires , agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Melissa
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